

9.9.77

Excelsior

## Dificulta la Gestión del Ministro Martínez de Hoz

BUENOS AIRES, 8 de septiembre (IPS)—Un 11.3 por ciento subió el índice del costo de la vida en agosto, señalando una marca que no tiene precedentes en lo que va del año, sólo superada, en los últimos quince meses, por el registro de diciembre de 1976. Superior aún fue la variación del índice de precios al mayorista, que alcanzó al 12.5 por ciento.

Ayer, en horas de la noche, el ministerio de Economía proporcionó ambos índices, siete horas después que el ministro de la cartera, José Alfredo Martínez de Hoz, en conferencia de prensa señaló que el aumento de agosto había sido "algo más alto que el mes anterior".

En rigor, el aumento registrado supera en un 52 por ciento al de julio. Quizá teniendo en mente estos índices, fue que el ministro señaló también: "La población no debe angustiarse demasiado si de aquí a fin de año, el costo de la vida registra aumentos más altos que los esperados".

La variación acumulada registrada en el último bimestre suma 19.5 por ciento, tres puntos y medio por encima del reajuste salarial sancionado el primero de julio.

Al actual ritmo de crecimiento del costo de la vida,

a fines del corriente año el incremento estará en el orden del 150 por ciento, cuando la primera previsión oficial dará para el año un ciento por ciento de incremento.

Por lo pronto, el aumento de los primeros ocho meses alcanza al 82.7 por ciento y supera en un 64 por ciento a la variación que a comienzo del año las autoridades habían previsto para este período.

La pérdida del control del aumento del costo de la vida se está transformando para la conducción económica en un peligroso frente político.

La armada argentina que históricamente no ha sido el arma más sensible a la situación social del país, ha expresado por boca de su comandante en jefe, el almirante Emilio Massera, su preocupación por este tema.

El ministro Martínez de Hoz ha debido dar frecuentes explicaciones sobre su política económica ante la junta militar, altos oficiales de las tres armas, empresarios, etc., el diario independiente Clarín manifestó que el mes de agosto había sido el más difícil para el ministro.

A fines de ese mes, la junta militar le escuchó durante cinco horas y dio a conocer su aval, condicionándolo a los cambios que introdujera.